



ASÍ QUEDÓ EL AUTOMÓVIL Y EL POSTE EN EL SECTOR LOS CARRERA.

## Ex alcalde choca poste y deja 1.783 hogares sin luz: manejaba en manifiesto estado de ebriedad

**JUAN CÁRCAMO.** *El accidente de tránsito ocurrió en la comuna de Maullín.*

**U**n extenso corte de luz afectó ayer sábado a los vecinos de la comuna de Maullín, como consecuencia de un accidente de tránsito causado por un chofer que manejaba en estado de ebriedad y que destruyó un poste del alumbrado público. Esto fue en el sector Los Carrera de la ciudad del río.

La empresa Saesa reportó que 1.783 hogares se quedaron sin suministro desde las 03:00 horas de ayer. Se esperaba que durante el transcurso de la tarde de ayer volviera la energía a los clientes.

Fuentes al tanto revelaron que el chofer responsable del accidente sería el ex alcalde de Maullín y ex consejero regional, Juan Cárcamo, quien resul-

za, de la Tercera Comisaría de Carabineros de la comuna, especificó que el accidente vehicular se registró a eso de las 03:00 horas, "cuando una persona de sexo masculino, adulta, pierde el control de su vehículo y choca con un poste del tendido eléctrico".

El oficial agregó que al constituirse personal policial en el lugar, se "verifica el estado de salud de la persona, la cual mantenía lesiones leves que fueron constatadas posteriormente en el Hospital de Maullín y se verifica también el estado de ebriedad en el cual conducía".

Cárcamo fue detenido y puesto a disposición de la Fiscalía local, entidad que lo dejó apercibido, en espera de cita-